

Trampolinturnen

Buchholz WM-Fünfte

(pm) Charmaine Buchholz vom Dauernheimer Turnverein Die Kängurus hat bei den Jugend-Weltmeisterschaften im Trampolinturnen in Daytona Beach (USA) einen starken fünften Platz belegt.

Im zweiten Jahr in Folge gehörte die Dauernheimerin zum Team der Jugendnationalmannschaft Trampolinturnen. Im Synchronspringen auf dem Großtrampolin sprang sie mit ihrer Partnerin ins Finale der besten acht Paare und konnte sich mit einer guten synchronen und technisch sauberen Übung auf einen hervorragenden fünften Platz verbessern. Dies war für Buchholz hinter den Topnationen USA, Russland, Weißrussland und Mexiko ein hervorragendes Ergebnis bei der Weltmeisterschaft.

Im Einzelwettkampf erlangte sie ihre beste Bewertung für das Pflichtprogramm. Darüberhinaus konnte Buchholz schöne Erfahrungen sammeln, bekannte Gesichter aus anderen Nationen begrüßen und am Ende Souvenirs mit Athletinnen aus Russland und Mexiko tauschen. Damit geht ein sehr erfolgreiches Jahr für die Dauernheimerin zu Ende. (Foto: privat)



Chari Buchholz